

27.03.2014 - Havanna

Stadtrundfahrt in Havanna

Heute ist eine Stadtrundfahrt angesagt. Wir müssen schon früh aufstehen und uns um 8.30 Uhr an der Rezeption einfinden. Mit unserem Bus 1154, der während der ganzen Rundreise von Ernesto gefahren wird, kurven wir diesen Tag in ganz Havanna herum. Wir durchkreuzen den neuen und alten Stadtteil von Havanna und sehen viele eindruckliche Sachen im Stadtteil Vedado, in der Vieja und dem Centro. Wir besichtigen zum Beispiel die Regierungsgebäude, das Havanna Club Ron Museum, das Museo del Chocolate und andere bekannte Gebäude, Strassen und Plätze.

Unser Reiseleiter „Iran“ hat sichtlich Mühe, uns alle unter Kontrolle zu halten. Kunststück, muss er doch schauen, 39 Reisende führen zu können, und das in zwei Sprachen. Gewohnt sei er das nicht, da er bis anhin immer nur Kleingruppen geführt habe, sagte er uns. Man merkt es.

Am Abend steht der Besuch der Kanonenfeuer-Zeremonie auf der Festung El Morro auf dem Programm. Agnes und ich haben aber gesehen, dass in unserem Hotel die Band „Buena Vista Social Club“ spielt und haben erfahren, dass nur noch heute frei Plätze verfügbar sind. Ein klarer Grund, uns von der Gruppe zu trennen und den einzigartigen Anlass zu genießen.

Nach einem feinen Nachtessen lassen wir uns die Musik im Hoteleigenen Konzertsaal spüren und erleben. Die Show ist perfekt, mit den alten und neuen Musiker/Innen und Sänger/Innen von „Buena Vista Social Club“. Dazu ein Tanzpaar, welches die Show auch visuell noch unterstützte. Leider, und wirklich leider, habe ich es zu spät gecheckt (typisch), dass am Schluss der Show ein Tänzer und eine Tänzerin auf die Bühne geboten wurden, um den Abschluss der Show mit zu machen. Ich hätte es gekonnt.